

Des prêtres de l'Église orthodoxe ukrainienne ont remis au personnel médical de toutes les régions d'Ukraine des tests de dépistage du coronavirus



Des prêtres de l'Église orthodoxe ukrainienne ont remis au personnel médical de toutes les régions d'Ukraine des tests de dépistage du coronavirus très précis (DialPlexQ™2019-nCoV), que la Fondation Vadim Novinski, dédiée à l'Intercession de la Mère de Dieu, a fait venir de Corée du Sud. C'est ce qu'informe la Fondation sur sa page Facebook.

Dans les régions de Nikolaïevsk, de Kherson, de Donetsk, de Dnepropetrovsk, de Zaporojié et de Kharkov, les évêques diocésains ont également offert aux hôpitaux des moyens de protection individuelle pour les médecins. Les hôpitaux de ces régions avaient auparavant reçu de la Fondation des milliers de combinaisons médicales jetables et de respirateurs à haut index de protection pour les médecins.

La région de Kherson a été l'une des premières à recevoir les tests de dépistage. 40 systèmes de 4000

tests, 1060 lunettes de protection et 550 masques médicaux renforcés ont été livrés aux hôpitaux. Le métropolite Jean de Kherson et de Tavrïde était présent à la remise de cette aide aux institutions médicales locales.

Auparavant, le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, primat de l'Église orthodoxe ukrainienne, accompagné de Vadim Novinski, avait remis à l'hôpital clinique Alexandre de Kiev et à l'hôpital pédiatrique régional de Tchernovsty un appareil de ventilation artificielle des poumons respectivement, ainsi que 100 combinaisons médicales réutilisables et 100 lunettes.

La répartition du matériel médical et des moyens de protection acquis par la Fondation Novinski est organisé par le ministère de la Santé d'Ukraine et par l'état-major de lutte contre l'épidémie de coronavirus près le Cabinet du président de l'Ukraine, V. Zelensky.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45595/>